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Fragestellung betreffend veränderter Gestaltung Aussenraum Event- und Messehalle

 

Im Frühling 2023 hat die Churer-Stimmbevôlkerung dem Neubau «Messe- und Eventhalle Obere Au»

zugestimmt.

Der Urnenbotschaft war zu entnehmen, dassdie Halle entlang dem renaturierten Mühlbach zu stehen

kommt und gesäumt mit dem bestehenden Baumbestand und mit begrüntem Vorplatz der zum Verweilen

einläd. Diese Kombination von entsiegelten Flächen und Bepflanzung erachten wir als essentielle

Aufwertung des Areals «Obere Au». Die aktuelle Ausgestaltung mit Betongarten, Fussballfeldern und dem

Eventplatz für Big Air und Schaustellerbetriebe resultiert in einer ausgesprochenenHitzewüste, wo für die

Bevölkerung kaum schattenspendende Rückzugsmöglichkeiten bestehen.

Man besuchebeispielsweise die Fussballschüali oder an heissen Sommernachmittagen den Betongarten-

dabei wird man buchstäblich gegrillt.

Nun ist der SP Fraktion die Information zugeteilt worden, dass ein Grossteil der geplanten Bepflanzung des

Aussenraums Messe- und Eventhalle wegfallen wird.

KannderStadtrat hierzu Antwortenliefern

- Der Stimmbevölkerungist ein ausgestaltetes Projekt zur Abstimmung vorgelegt worden mit detailierter

Kostenberechnung. Worin besteht die Begründung, dass die Aussenraumgestaltung verändert wird?

- Gemäss Projektierung würden um die Halle und auf dem Vorplatz zwischen 80-100 Bäumebestehen.

Wieviele davon werdennuntatsächlich realisiert und wo und in welcher Art werden die Bäumealternativ

gepflanzt?

Für die Beantwortung bedankeich mich im Voraus.

Chur, 28.02.2024

Giulia Casale


